



Señal de Descontento

Agentes de la policía de New York inspeccionan los efectos de la explosión de una bomba en el edificio de la misión de Cuba Comunista en las Naciones Unidas. La explosión, ocurrida en la noche del viernes, es la segunda en el mismo lugar en menos de seis semanas. (Telefoto UPI).

Nuevo Atentado Contra la Misión Cubana en la ONU

NUEVA YORK, Dic. 8 (UPI).— Una bomba de regular poder sacudió anoche al edificio de la misión cubana ante las Naciones Unidas, en el centro de Manhattan, destrozando los cristales de varias cuadras vecinas.

Un hombre con acento hispano llamó a las oficinas de United Press International y se identificó como miembro del grupo terrorista de derecha Omega 7, de exiliados cubanos, afirmando que esa organización fue la autora del atentado.

El de anoche fue el segundo ataque a la sede cubana, ubicada en la Avenida Lexington y Calle 38, en las últimas seis semanas.

Las autoridades no informaron sobre lesionados graves, aunque dos policías que se hallaban cerca del lugar de la explosión fueron internados ante posibles lesiones en los oídos.

La deflagración, ocurrida a las 11:40 p.m., hundió la puerta metálica de un

garage cercano y destruyó una sección de seis metros de artefactos luminosos al costado del edificio de la misión.

El hombre que se identificó ante la UPI como miembro de Omega 7 dijo en inglés: "Somos responsables por la acción contra la misión cubana ante las Naciones Unidas. Esa gente debe ser alejada de inmediato de Nueva York por las autoridades. Deberían ubicarlos en una zona aislada para que podamos destruirlos completamente. No merecen estar entre buena gente".

El 20 de octubre, una semana después de la visita de Fidel Castro a Nueva York, donde habló ante las Naciones Unidas, Omega 7 se adjudicó la autoría de un atentado similar contra la sede diplomática.

El ataque de anoche se produjo en la misma parte del edificio que el primero. La policía, los bomberos y personal de emergencia llegaron poco después del estallido, desalojando a los curiosos que salieron a la calle de los edificios cerca-

(Pasa a la Pág. 23 B Col. 1)

NUEVO... (Viene de la Pág. 1)

nos.

Una residente de la zona que se identificó como Robin, declaró que ocupó su departamento poco después del atentado de octubre, ya que el inquilino anterior decidió mudarse debido a la posibilidad de nuevos ataques.

Robin dijo que estaba sentada en su departamento y "de pronto... ¡boom! volaron todos los cristales". La mujer agregó sonriendo que de cualquier manera permanecerá en su domicilio.